
Ihr steht auf emotionale Popmusik, die kein Blatt vor den Mund nimmt? 

Egal ob im rockigen Gewand mit Band oder im intimen Rahmen als Duo, ich nehme euch mit auf eine 

Reise durch die Höhen und Tiefen des Lebens, erzähle von persönlichen Erfahrungen und gebe euch 

Einblicke in das Innere einer selbstbewussten, sensiblen, ehrlichen Frau. 

Wer im Laufe des Konzerts nicht mindestens ein Tränchen verdrückt oder während einer der Zeilen 

gedacht hat: „Verdammt, da war ich auch schon mal...“, bekommt sein Geld zurück. Denn wer kennt 

es nicht? Destruktive Beziehungen, eigener Boykott oder einfach an Arschgesichter zu geraten, die 

dich nicht verdient haben?  

Nicht nur im Leben, auch innerhalb meines musikalischen Werdegang habe ich schon so manche 

Richtung eingeschlagen. Aus dem Punk- Rock kommend, mit all seiner Wucht, Ehrlichkeit und 

gerotzter Emotion, ungeachtet der Schönheit des Gesangs, ging es für mich weiter im 

facettenreichen, oft so falschen Musicalbereich.                                                                                   

Und auch wenn ich es schätze, dass Musik Menschen unterhält und ihnen gute Laune bereitet, hat 

mir doch immer etwas gefehlt. Einerseits Die Nähe zum teils schnöden Alltag von Dir und Mir und 

andererseits unverblümt die Wahrheit rauszuschreien, mitsamt all der Scheiße, die uns wirklich 

tangiert, so belanglos sie auch manchmal zu sein scheint.                                   

Denn irgendwann konnte ich mich in den Rollen und Erlebnissen anderer nicht mehr so richtig 

wiederfinden. So begann ich, meine eigenen Erfahrungen zu Papier zu bringen. Gedanken und 

Situationen, die für nahezu jeden von uns allgegenwärtig sind. Denn das Gefühl, dass man nicht allein 

ist mit seinen Dämonen, bringt uns näher zusammen und macht uns alle ein bisschen weniger 

einsam. Daher nutze ich meine Musik, um Geschichten aus meinem Leben zu erzählen, um Höhen 

und Tiefen zu verarbeiten und zu teilen und um anderen Menschen ein Gefühl von Verständnis zu 

geben.  Es geht um die Endlichkeit sowie Unendlichkeit der Liebe und des Schmerzes, um ehrliche 

und vielleicht beizeiten unpassende Gedanken, die jeder kennt, aber nur wenige wagen, laut 

auszusprechen.  

Ich möchte Menschen begeistern, zum Nachdenken anregen, zum Weniger-Allein-Fühlen und 

Schmunzeln bringen, ihnen Freude bereiten, meine Geschichten mit ihnen teilen – je nach Stimmung 

im Pop-, Rock- oder Jazzgewand.  

Kommt mit mir auf eine Reise durch meine schnulzigsten sowie dunkelsten Gedanken und lasst euch 

ein auf einen Abend der Ehrlichkeit, Zerbrechlichkeit, Scheiß‘ auf dichs, aber auch der Stärke und des 

Neuanfangs.  

 

 


